

Podría compañía Mareco, que administra basurero de Cuitláhuac, contratar bomberos regionales.

Por Amada Contreras Cuitláhuac, Ver.- La compañía Mareco, que administra el basurero regional de Cuitláhuac, podría contratar los servicios de los Bomberos Regionales, para contar con el apoyo permanente de la corporación, luego del incendio que se registró en días pasados. Así lo dio a conocer el comandante de los bomberos regionales de Cuitláhuac, Antonio Cambambia Jácome, quien aseguró que "la empresa quiere bomberos de respuesta rápida, pero para eso se necesitan bomberos pagados, es decir, elementos que perciban un sueldo por el servicio que prestan". En los próximos días, dijo, los encargados de la empresa Mareco sostendrán una reunión con el patronato a fin de llegar a un acuerdo y firmar un convenio para la prestación del servicio. Recordó que el pasado miércoles 11 se incendió el basurero de Cuitláhuac, ubicado en el kilómetro 45 de la carretera federal Cuitláhuac-Veracruz, por lo que la empresa Mareco solicitó el apoyo y los bomberos de Cuitláhuac acudieron a controlar el siniestro. Cambambia Jácome aseguró que "la empresa está en la mejor disponibilidad de trabajar coordinadamente con unos servidores, por lo que concretarse el convenio, aportaría el sueldo de 3 elementos, aunque todavía no hay fecha para la reunión". Detalló que en el combate de ese incendio "se trabajó con el carro motobomba desde miércoles hasta el viernes a las 11:00 de la mañana, y el agua de la lluvia ayudó a disipar lo poco que había quedado de humo. Se utilizaron 20 viajes de agua, de 10 mil litros cada uno para reforzar el carro motobomba, en esos 3 días", finalizó el comandante en jefe de los Bomberos.